【学校教育目標】

「チャレンジ! 藤江っ子」

# 藤江の里

2023年(令和5年) 福山市立藤江小学校 学校だより夏休み号

HP https://shou-fujie.com/

## 夏休み 目標に向かって チャレンジ!

1学期が終了し、いよいよ明日から夏休みです。5月に新型コロナウィルス感染症が5類感染症へ移行したことで、それまでの制限がかかった生活からいろいろなことができるようになり、さまざまな形態で学びを行うことができました。高学年の家庭科で子どもたちは調理にチャレンジし、事前の計画から調理実習までを行いました。音楽では、リコーダーや鍵盤ハーモニカによる演奏を多く取り入れ、合奏を行いました。また、子どもたちの学びとして校外からゲストティーチャーをお呼びして、「リーデンローズ音楽宅配便」ではピアニスト野瀬百合子さんの素敵な演奏を聴き、音楽の楽しさを味わいました。「スポーツ人権教室」ではJFE競走部の方から、体の動かし方を学ぶだけでなく、スポーツを通して思いやりの心をもつ大切さを学びました。こうした子どもたちの学びの姿を、スポーツフェスティバルや参観日などで保護者や地域の方々多くの方に見ていただきました。

さて、本日、1 学期の子どもたちの学習や生活の様子についての「あゆみ」をお渡ししています。ご家族で一緒にご覧いただきながら、学習や生活においてがんばったことを認め、ほめてください。おうちの方の言葉は、子どもたちの励みとなり、次への意欲になります。1 学期の学びを2 学期につなぐことができるようこれまでの学びをふりかえり、長いお休みだからこそできることにチャレンジしてほしいと思います。「夏休み、がんばったよ!」「2 学期の学習の準備ができたよ!」と、充実した夏休みとなることを期待しています。

保護者の皆様、本校教育にご理解ご協力をいただき、また、子どもたちを支えていただきありがとうございました。8月25日(金)の全校登校日には、成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。

## 進んで考え 行動する ~5年生 宿泊学習~

6月29日(木)30日(金)に福山市自然研修センター「ふれ愛ランド」で、5年生が1泊2日の宿泊学習を行ってきました。宿泊学習では、カローリングや館内ウォークラリー、キャンプファイヤーとさまざまな活動をしました。5年生は、それらの活動を通して、進んで考え、仲間と共に協力しながら行動する力を身につけました。この2日間、先生から5年生への連絡事項は必要最小限にしていましたので、5年生は、宿泊学習のしおりに記載されているスケジュールをよく見て、次にどんな活動をするのか、そのために必要な準備は何かを進んで考え、互いに声を掛け合いながら協力して行動していました。2日目の朝、利用した部屋の退所点検がありました。その際、指示された時刻の5分前には廊下へ出て待っており、自分たちで考え行動する姿に感心しました。どの活動も常に5分前行動を心掛け、きびきびと行動することができたため、どの活動もスムーズに行うことができました。

この宿泊学習を通して、進んで考え行動すること、友だちのよさを発見し互いに認め合うことの大切さを学びました。ここでの学びが5年生にとって、より高学年としての自覚をもち、6年生と協力しながら、よりよい学校を創っていってくれると思います

仲間と力を合わせる ~カローリング~ 自然の中で楽しむ 〜キャンプファイヤー

思い出を形に 〜勾玉ペンダント作り 創作に集中 〜ドミノ〜











### 夏休みのくらし

学校では、「夏休みのくらし」を配布し、子ども たちに指導しています。ご家庭でもぜひ一緒に、 生活の約束について話し合ってください。

#### 生活における約束

- 〇午前中は、原則として家庭学習をする。
- ○午前10時までは友達の家に遊びに行かない。(土日も含む)
- 〇子どもだけで過ごす時,不審な電話に応じない。
- 〇こまめに水分補給をし,熱中症に気を付ける。 外だけでなく家で過ごす時も熱中症に気を付け,必要に応じてクーラーや扇風機を利用する。
- 〇外で過ごす時は、帽子をかぶる。
- 〇あいさつをしっかりするなど,よいと思うことは進んで行う。(地域でのあいさつは自分のことを覚えていただき,身を守ることにつながります。)
- ○外出するときには防犯ブザーを持って出かける。「不審者には ついていかない 車にのらない おとなに すぐに しらせる」を忘れず。
- 〇出かける時は、行き先、誰と遊ぶかを家の人に 必ず伝え、午後**6時までには家に帰る**。
- ○自転車に乗るときにはヘルメットを着用する。
- ○子供だけで、校区外へ遊びに行ったり、お店へ買い物に行ったりしない。

#### タスレット端末の利用

健康で安全な夏休みを過ごすことができるよう、インターネットの利用については各ご家庭で決めたルールを守り、正しく使うようご指導ください。特に、SNS等の書き込みによる事故に巻き込まれることがないよう、また、書き込みにより悲しい思いをする人がいないようご指導ください。

「夏休み『クロームブック活用のルール』」を一緒に確認してください。タブレットやゲーム機等

1日2時間を超えないようにし、20時までには片づ

**ける**よう声かけをお願いいたします。

※夏休み中に心配なことがありましたら、学校へ ご連絡ください。

藤江小学校 TELO84-935-7251

(8:00~17:00にご連絡ください)

#### **プールおさめ**

26日(水)の3・4年生の水泳を最後に、今年も無事大きなケガや事故もなく水泳学習を終えることができ、感謝する思いがします。子どもたちは、どの時間も楽しそうに、自分の目標に向かって泳ぎました。

この夏休み,川や海などに子どもだけで行くことがないよう,水難事故に遭うことなく元気に過ごしてください。

## 熱中症に気をつけて

学校では、毎日暑さ指数を計測し、保健室前のボードに記録したり、放送したりして、注意喚起を行っています。ここ数日は、昼休憩時に暑さ指数が31を上回ることもあり、外遊びを控えるなどしているところです。

8月に入りさらに暑さが心配されます。登校日は、下校時刻を11時と早めましたが、登下校時に日傘やクールネックタオル等必要に応じて対策を行ってください。よろしくお願いします。

### 学校図書館改装にむけて

10月の学校図書館改装にむけて、図書委員や高学年を中心に、本を段ボールに詰めたり、移動させたりしました。

みんな協力して行ってくれ、子どもた ちのパワーに助けられました。

# 地域での見守りありかとうございます。

子どもたちが、安全に登下校できるよう、毎日見守ってくださりありがとうございます。おかげさまで、安全に事故にあうことなくすごすことができています。

	8	月 行事予定
В	曜	学 校 行 事・PTA 行 事
1	火	平和アピール展(16日まで みんなで折った 折鶴はローズコムに展示されます)
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	В	広島原爆の日
7	月	
8	火	2023市民平和のつどい・第69回市民平和大会 13:00~16:00 リーデンローズ大ホール 第69回原爆・福山戦災死没者慰霊式17:30~ 中央公園
9	水	長崎原爆の日
10	木	
11	金	山の日
12	±	
13	В	
14	月	学校閉庁
15	火	学校閉庁
16	水	学校閉庁
17	木	学校閉庁、「ぱらを描こう」作品展 市役所1階市民ホール(25日まで)
18	金	
19	土	
20	В	
21	月	
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	全校登校日
26	±	
27	В	
28	月	
29	火	
30	水	全校登校日
31	木	全校登校日,学校保健委員会15:00~

### 9月の主な行事予定

1日(金)始業式

5日(火)委員会

6日(水)児童会引継式

PTA 見送り活動

11日(月)夏休み校内作品展 11日~15日

14日(木)読み聞かせ1~5年

15日(金)道徳参観 13:20~14:05

学級懇談 14:15~14:45

(6年修学旅行説明)

19日(火)クラブ⑤⑥

21日(木)一斉研修日

22日(金) 社会見学 1~3年

#### 夏季学校閉庁

8月14日(月)~17日(木)は学校閉庁のため、学校での対応ができません。緊急の場合は教育委員会が対応しますので、以下の連絡先へご連絡ください。

#### 【緊急連絡先】

学事課 TEL084-928-1112 学びづくり課 TEL084-928-1275

※学校保健委員会 31日に変更